
L’Abruzzo chiede la Costituzione della FENAVERI. L’Arcicaccia risponde ok

In Abruzzo si comincia a lavorare seriamente per costituire la FENAVERI nella regione. La lettera
aperta per la costituzione della Federazione, a firma di Massimiliano di Luca, che alleghiamo sotto ha
innescato il processo unitario. Alla lettera del Presidente Regionale Arcicaccia che sollecitava
l’organizzazione di un incontro con la presenza dei dirigenti locali e nazionali delle associazioni ha
risposto il Presidente Nazionale Arcicaccia Sergio Sorrentino; alleghiamo la lettera di risposta.

 

Lettera aperta ai Presidenti Provinciali e ai Presidenti Nazionali delle Associazioni aderenti alla
FENAVERI Abruzzo
L’unità delle Associazioni Venatorie in Regione è troppo importante per partire con il piede sbagliato.
Errori ce nesono già stati e nessuno vuole rischiare una falsa partenza.
L’unità non può essere tema da gruppi dirigenti “ristretti”. Occorre approfondire le tematiche, le proposte
sulle qualiintendiamo, prioritariamente, procedere con più dirigenti possibili.
Invitiamo le altre Associazioni a riflettere sugli strumenti di coinvolgimento dei cacciatori di cui dovrà
dotarsi la FENAVERI regionale.
Non dobbiamo avere paura, ma arricchirci con il confronto. Per questo sentiamo la necessità di
raccogliere nello Statuto regionale quello che prevede lo Statuto nazionale della FENAVERI: l’organo
ampio dell’Assemblea.
Elenchiamo alcuni punti che possono e debbono, se approfonditi e chiariti, rendere produttivo il lavoro
delle Associazioni nella Regione Abruzzo e permetterci di fare gruppi dirigenti della FENAVERI più
credibili: Fondazione UNA, PATOM, Parchi, rapporti con la Regione, calendari venatori, danni
all’agricoltura da fauna selvatica, piano faunistico e riforma della legge regionale, sono i contenuti per
dare risposte concrete ai nostri associati e sui quali fare proposte unitarie alla Regione e agli agricoltori.
Proponiamo ai Presidenti nazionali e quelli regionali di convocare almeno i rappresentanti  provinciali di
tutte le Associazioni venatorie per un seminario da tenere prima della costituzione della FENAVERI
regionale. Fissiamo rapidamente luogo e data con i Presidenti nazionali così che la nostra Federazione
sia parte significativa della FENAVERI nazionale.
Chiarezza e partecipazione della “base” alle scelte dà la “cifra” dell’importanza che diamo tutti insieme
all’unità tra le Associazioni venatorie.
Cordiali saluti.
Massimiliano Di Luca
Presidente Regionale dell’Arci Caccia

Gentili Presidenti,
raccolgo l’invito di Massimiliano Di Luca di partecipare ad una riunione delle nostre
Associazioni regionali costituenti la FENAVERI dell’Abruzzo per avere uno Statuto
regionale armonico a quello nazionale e per discutere di tematiche e strategie importanti
oltre i confini della Regione e oggetto d’interesse degli associati delle nostre Associazioni,
dei cacciatori e delle altre categorie interessate alla gestione faunistica, prima di tutte le
rappresentanze degli imprenditori agricoli.
Un comune approfondimento dei contenuti ci permetterà proposte convincenti da portare
alla Regione e agli altri interlocutori istituzionali.
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Se cortesemente indicate alcune date, potrò organizzare i miei impegni di lavoro ed essere
presente.
Cordiali saluti
Sergio Sorrentino
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